



6月16日（月）17日（火）の学校公開・授業参観に多数のご参加をいただき、ありがとうございました。子どもたちの学習に向かう姿はいかがでしたでしょうか。じっくり考えている姿、発表している姿、しっかり聞く姿、「わかった！」と学びを得る姿を見ていただけたら、とてもうれしいです。今年度も、「聞く」を大切にしながら、子どもが主役の授業を目指していきます。

★PTAのみなさんのおかげで★

★第一回親子環境整美

5月24日（土）に、各教室や廊下の窓、手すりを拭いていただきました。おかげさまで、学校内がとても明るくなりました。

★花いっぱい運動

5月31日（土）に、プランターに花を植えていただきました。たくさんの花に囲まれているおかげで、気持ちが癒やされています。

★「みんなで そろって のびていく」学習活動中の様子！★

★生活科（2年生）「まちたんけん」

グループに分かれて、野々市交番、女性センター、給食センターに見学に行ってきました

★総合（4年生）「福祉体験」

高齢者への思いやりの心を育むため、視界が狭くなる眼鏡をかける等、高齢者の生活を体験しました。

プール学習が始まりました！

6月4日（火）、5年生がプール掃除を行いました。青空の下、一生懸命掃除をしてくれたおかげで、プールはピカピカになりました。5年生のおかげでどの学年も、気持ちよくプールに入ることができます。

チラシ等配付について

今後、夏休みに向けて、イベントやコンクールの案内、体験活動等、たくさんのチラシ（配付物）が学校に届きます。チラシ等を児童玄関付近に掲示します。



交通事故に注意！

子どもたちにとっての身近な危険として、交通事故があります。子どもたちの安全のために、各家庭でもご指導をお願いします。

- ・道路に飛び出さない
- ・横断歩道でないところを渡らない
- ・自転車に乗るときは、ヘルメットを着用する

河川や用水の増水に注意！

梅雨のこの時期、河川や用水が増水することがあります。流れも速く大変危険です。河川や用水には、近寄らないよう声かけをお願いします。

転出予定について

1学期中に転出する方は、早急に担任に連絡してください。

また、転出の可能性があるときは、早めに連絡をいただけるようお願いします。